

## 56. Pokal der Freundschaft

Beim 56. Pokal der Freundschaft am 14.05. 2015 in Diekirch/Luxemburg, einem Wettbewerb der Mannschaften aus Rheinland-Pfalz, Saarland, Lothringen, Elsass, Luxemburg und der Valonie/Belgien, waren erstmals rheinhessische Leichtathletinnen und Leichtathleten in der rheinland-pfälzischen Mannschaft am Start. Die rheinland-pfälzische Mannschaft siegte sowohl bei den Männern (73 Punkte) als auch bei den Frauen (75 Punkte) überlegen vor den Mannschaften von Luxemburg und dem Saarland.

Eifrigste Punktesammlerin aus rheinhessischer Sicht war Aline Hessel (TSV Schott Mainz), die mit persönlicher Bestleistung in Kugelstoßen (13,64 m) siegte und 7 Punkte auf das Mannschaftskonto verbuchte. Ebenfalls Mannschaftspunkte steuerte Pascal Zimmer (TuS Bornheim) mit seinem 2. Platz im Hochsprung mit 1,93 m bei.

Lena Bottlender (TSV Schott Mainz) konnte nach überstandener Verletzung sich im Speerwurf über den 4. Platz mit einer Steigerung auf 44,33 m freuen. Hier punktete für Rheinland-Pfalz Christin Schneeberger mit 48,12 m. Auch der 2. Platz von Christian Kallenberg (USC Mainz) im Speerwurf mit der guten Leistung von 60,51 m brachte keine Punkte, hier siegte der Rheinland-Pfälzer Sebastian Hanss mit 63,20 m. Andreas Niedenbrück (USC Mainz) wurde über 110 m Hürden mit der Zeit von 15,08 sec Zweiter hinter dem ebenfalls für die rheinland-pfälzische Mannschaft startenden Weltklassezehnkämpfer Kai Kazmirek aus Neuwied (14,64 sec).

Die Ergebnisliste ist auf <http://coupe-amitie fla.lu/> einzusehen.



Aline Hessel 3. von rechts mit Pokal